



Han sido nombrados coronales primeros jefes de la guardia civil... D. Marcelino Clos; para el quinto, D. Sisto Fajardo; para el séptimo, D. Manuel Gomez Rubin; para el segundo D. Juan Carrizosa San Roman; para el sexto, D. Victoriano Alvarez; y para el 13.º D. Javier San Martin.

El Contemporáneo ha oido decir que ha llegado a Madrid el Sr. Posada Herrera. TERCERA EDICION.

La Epoca y sus amigos de la union-liberal ponen por condicion de su apoyo al gobierno que este se aparte absolutamente de los hombres de ideas moderadas... quienes representan El Contemporáneo; y El Contemporáneo, á su vez, censura, siquiera sea benévola, al gobierno, porque no rompe con los periódicos y con los hombres de la union-liberal.

Hoy á las cuatro de la madrugada, según se ha sabido por despacho telegráfico, ha llegado á Vichy el señor ministro de la Gobernación. Hoy mismo ha empezado á tomar las aguas.

Por la direccion general de establecimientos penales se ha anulado la contrata de los vestuarios de verano que debian usar los penados. La anulacion se funda en no haberse llenado los términos de la contrata. Los penados usarán en adelante todo el año unos mismos trajes como la tropa.

La Agencia Havas nos remite hoy el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO: Londres 17.

Hay noticias de Nueva-York que alcanzan al 6 por la tarde.

El ejército confederado del general Lee, que se hallaba en las márgenes del Rappahannock, abandonó á Fredericksburgo, ignorándose el punto á donde ha marchado. Los federales al mando de Hooker atravesaron dicho rio ocupando á Fredericksburgo.

Inglaterra ha mandado fortificar sus puertos de la India. Se empezará por el de Bombay.

Hasta mañana viernes no se volverá á reunirse el Consejo de ministros, primero bajo la presidencia del señor marqués de Miraflores y mas tarde bajo la de S. M. la Reina.

Pasado mañana llegará Madrid el señor duque de Tetuan, resuelto á marchar inmediatamente al extranjero.

Las cartas circuladas en 1862 entre España y sus posesiones de Ultramar fueron 2,214,440. De estas 1,054,388 procedían de Cuba, Puerto-Rico, Santo Domingo y Filipinas, y el resto fueron las enviadas desde la Península á dichos puntos.

Table with columns: Nums. Premios, Administraciones. Includes entries for Barcelona, Valladolid, Catalunya, Ocaña, Gijón, and others.

que ejercen sobre ellos influencia ó poder inmediato dentro de las casas de corrección. Para que esta medida tenga un carácter puramente administrativo, la direccion general propone que se prohíba á los empleados en presidios aceptar mandado alguna hecha en sus testamentos por los penados.

Los profesores D. Carlos Padillo y don Valeriano Castaño, que han iniciado la suscripcion en favor de la viuda é hijos del desgraciado maestro de la escuela de Ruzafa D. Javier Aguilar, han acudido á S. M. solicitando de esta augusta señora haga uso de su inagotable caridad con los inocentes hijos del mártir de Ruzafa.

El número de las cartas del reino, Puerto-Rico, Cuba, Filipinas y del extranjero que han circulado durante el año 1862 en la Península é islas adyacentes, fué el de 63,459,883. De estas cartas 38,129,927 pertenecen á la correspondencia del reino; 2,214,440 á Ultramar y el resto al extranjero.

De los 34,222,665 pliegos del servicio público que circularon dentro del reino en 1862, 2,286,324 pertenecian al correo interior; 31,902,343 fueron franqueadas previamente y el resto fueron pliegos oficiales dirigidos á autoridades que no disfrutaban franquicia oficial y abonaban en sellos el importe.

Con motivo de haberse admitido la renuncia que presentó el Sr. Vera del cargo de primer abogado fiscal de imprenta, ha sido nombrado para desempeñar este destino, el Sr. D. Antonio Calderón, asesor que fué del tribunal Superior de Minas; y uno de los más antiguos y más distinguidos periodistas de esta corte. Este nombramiento, que recae en una de las personas más dignas y que más simpatías ha sabido conquistarse entre sus compañeros del periodismo, no puede menos de ser bien recibido por la prensa y por la opinion pública.

La Abeja Montañesa, periódico no político que se publica en Santander, acaba de sufrir un percance, que sinceramente sentimos. Denunciado un artículo de la misma por el promotor fiscal, en concepto de injurioso al gobierno de S. M., en la cuestion sobre el paso por la linea del ferrocarril de Isabel II, de los trenes de la del Norte, tuvo lugar el día 13 del actual la vista en Burgos del juicio de imprenta ante el tribunal constituido afelechtado, presidido por el magistrado de aquella Audiencia Sr. Nard, siendo declarado culpable el artículo denunciado, y condenado á pagar 4,000 rs. el editor responsable. También nos dicen que pesa sobre el citado periódico otra denuncia por otro artículo en la misma cuestion y en igual concepto.

El emperador Napoleon ha escrito la siguiente carta al general Forey con motivo de la toma de Puebla:

Palacio de Fontainebleau 12 de junio de 1863. General: Anteayer supe por la vía de Nueva-York la noticia de la toma de Puebla. Este acontecimiento nos ha llenado de alegría.

Comprendo tu tanta prevision y energía han necesitado jefes y soldados para conseguir este importante resultado.

Haced presente al ejército toda mi satisfaccion: decide cuanto aprecio su perseverancia y su valor en una expedicion tan lejana, donde le ha sido preciso luchar contra el clima, contra las dificultades del terreno y contra un enemigo tan tenaz en su resistencia como el que vocado estaba respecto á mis intenciones. Deploro amargamente la pérdida probable de tantos bravos, pero abigo el consolador pensamiento de que su muerte no ha sido inútil al honor y los intereses de Francia, ni á la civilizacion.

Actualmente el gobierno francés se propone que se prohíba á los empleados en presidios aceptar mandado alguna hecha en sus testamentos por los penados.

La noticia que corrió ayer por Madrid, con referencia á cartas de Paris, de que el gobierno francés habia manifestado á nuestro embajador el Sr. Isturiz que deseaba el concurso de Inglaterra y España para restablecer el tratado de Londres, relativo á la cuestion mejicana; esta noticia es falsa; el gobierno imperial no ha hecho al español señajantes declaraciones.

El periódico La Verdad pone por condicion de su apoyo al gobierno que este se declare francamente de union-liberal. El gobierno no tiene que hacer sobre este punto más declaraciones que las que hizo ante las Cortes. Esto supuesto, La Verdad podrá seguir la senda que tenga por conveniente.

La Epoca decía anoche que se confirmaba el nombramiento del Sr. Ligués para la legacion de España en Persia; y La Correspondencia confirma hoy del modo mas terminante, que no es cierto que se piense ni se haya pensado en conferir dicha legacion al digno subsecretario del ministerio de Estado.

El gobierno español no tiene noticia alguna de la dada ayer por el telegrafo sobre el apresamiento del buque español Union por los federales.

El ayuntamiento de Navalmoral, partido judicial de Navahermosa, provincia de Toledo, ha conseguido la competente autorizacion para establecer una feria en los dias 13, 14, 15 y 16 de setiembre de cada año; y al efecto tiene ya designados para la primera que se efectuará en setiembre próximo, los puntos adonde deban colocarse los comercios, las frutas y el terreno que han de ocupar las ganaderías de todas especies; no habiendo omitido medio alguno para que estas últimas tengan la comodidad que el caso requiere.

Ya han cesado en sus destinos los inspectores de estadística, con arreglo á lo preceptado recientemente.

Hoy hemos recibido por la via de Paris el parte del general Forey sobre la toma de Puebla, del cual nos comunico un extracto el telegrafo. Según dicho parte, el combate de San Lorenzo, en el que fué derrotado Comonfort, que pretendia forzar las líneas del sitio para introducir provisiones en Puebla ha sido la principal causa de la caída de la poblacion en poder de los franceses. La guarnicion, que desde hacia algunos dias apenas tenia víveres, despues de haber tomado á los vecinos cuanto pudiera servir de alimento, se encontraba reducida al último extremo y sufriendo los horrores del hambre mas espantosa. Hacia ya algun tiempo que se defendia con las trincheras abiertas.

Las baterías francesas con treinta piezas de diversos calibres comenzaron el 16 un fuego horrible contra el fuerte Teotihuacan, reduciéndolo á escombros en dos horas. Entónces los franceses dirigieron dos vigorosos ataques por distintos puntos, y el mismo general Forey dice que la situacion de la plaza no podia ser

más crítica. En este estado de cosas, y siendo ya imposible continuar la defensa el general Ortega ofreció capitular, pretendiendo salir de la plaza con los honores de la guerra, armas, bagajes y artillería de campaña.

No sé si el general Forey rechazase en absoluto toda capitulación; por el contrario, el mismo dice que ofreció á Ortega salir con los honores de la guerra, desfilando los mejicanos por frente del ejército francés, y rindiendo despues las armas, quedando prisioneros de guerra.

También ofreció que se rindieran todas las consideraciones en uso, entre países civilizados con una guarnicion que tan hábilmente habia defendido la ciudad. Ortega rechazó estas proposiciones. En la noche del 16 al 17 declaró disueltos su ejército, mandó romper las armas, clay, y los cañones y volar los almacenes de pólvora, enviando un parlamentario al general Forey, anunciándole que habia terminado la defensa y que se rendia á discrecion. Al amanecer del 17, dice, el general Forey, 12,000 hombres; la mayor parte sin armas, sin municiones, sin equipo, pues todo lo habian roto y arrojado en las calles de Puebla, se constituyeron prisioneros en el campo francés, y los oficiales en número de 1,000 á 1,200 con 26 generales y mas de 200 oficiales superiores mandaron decir al general Forey que estaban reunidos en el palacio del gobierno esperando sus órdenes. Forey dice que, según parece, el material de la plaza no estaba completamente deteriorado.

Los miembros de la comision internacional de Correos, reunida en Paris, se separaron despues de haber firmado el día 9 un documento que consta de 31 artículos ó párrafos, y en el cual aparece el resultado de sus deliberaciones. En esta trabajó domina un gran espíritu liberal y servirá de base á los tratados internacionales sobre correos.

Parece que por la organizacion que se ha dado á la secretaria del ministerio de la Guerra quedan de oficiales primeros, los Sres. Jovellar, Linares, Ozores y Soto; segundos, los Sres. Andía, Senjas, Casellas y Sanchez Bregua; terceros, los señores Prendergast, Pitor, Planelly, Manrique, y cuartos, los Sres. Oviedo, Alvarez, Manzano y Casado, estos cuatro de nuevo nombramiento. Para los ascensos á que ha dado lugar la nueva organizacion se ha corrido por rigorosa atribucion la escala de oficiales, quedando en consecuencia nombrados jefes de seccion los oficiales primeros y segundos.

La Discusion propone, interpretando los deseos de varios amantes del arte dramático, que el retrato del eminente actor don Carlos Latorre figure entre los que adornan los salones del Conservatorio. Añade que existe en Madrid un retrato muy parecido de Latorre, debido al pincel del señor Gutierrez de la Vega, que fué muy grande amigo y admirador suyo, y esta feliz circunstancia podia aprovecharse á tiempo.

Ha empezado á circular por Madrid, impresa en Londres, una carta de don Juan de Borbon al marqués de Miraflores, carta que, se negó á admitir el ministro plenipotenciario de su magestad en aquella corte. Lo mas notable de este documento es su primer párrafo en el que se dice que el representante de España en Londres, ha hecho saber á don Juan, de órden del presidente del Consejo, que en vista de la ley de 1834, y hasta que esta ley no esté derogada de conformidad con los preceptos y prácticas constitucionales, el gobierno se considera fuera del derecho comun en cuanto se refiere al juramento y sumision á S. M., y no se cree facultado para admitir ni menos deliberar sobre solicitud alguna del ex-infante.

LISTA COMPLETA DE LOS NUMEROS PREMIADOS EN EL SORTEO DE LA LOTERIA MODERNA CELEBRADO HOY.

Table with 3 columns: Nums., Premios, Administraciones. Lists major prizes for Vitoria, Pamplona, Valencia, San Fernando, and Cádiz.

PREMIADOS CON 20 DUROS

Large table listing numbers and prizes for 20 duros across various regions like Madrid, Algeciras, Málaga, and San Fernando.



